

# 新議長・副議長紹介／会派の構成が変わりました

第 61 代市議会議長

さ の かずひこ  
佐野 和彦



第 65 代市議会副議長

さいとう かずふみ  
齋藤 和文



## 就任あいさつ

皆様には、日ごろより富士宮市議会の活動に対しまして、深いご理解とご支援をいただき、厚く御礼申し上げます。この度、令和7年5月臨時会において、第61代議長並びに第65代副議長に就任いたしました。

議員各位のご理解とご協力のもと、議会が本来果たすべき役割を最大限に発揮できるよう、皆様の意見をしっかりと反映し、行政との連携を密にしながら、市政の発展に貢献してまいります。また、私たち富士宮市議会は、二元代表制の一翼を担うとても重要な役割があることを念頭に置き、是々非々の覚悟で公正で中立な立場で職務を遂行してまいります。

富士宮市議会は市民の笑顔のために！！

## 議長・副議長インタビュー

### Q議員になって良かったことは何ですか？

【議長】多くの市民との対話によって、笑顔のために仕事ができることです。

【副議長】多くの市民と会い、対話を行い、相談を受ける中で、相談が解決した時が真の意味で良かったことです！

### Q富士宮市のお気に入りの場所はどこですか？

【議長】富士山の5合目から見る景色、白糸の滝と白糸自然公園、村山浅間神社、山宮浅間神社、浅間大社とその周辺、明星山公園と白尾山公園から見る景色

【副議長】やはり富士山です！市内から見える富士山、上条や北山から見える富士山は、10年間記録しています！

### Q今熱中していることは何ですか？

【議長】ソフトボール、スキー、ゴルフ、水泳、映画鑑賞、人との対話がとても好きです。

【副議長】若い世代問わず、仕事をしたい、給与面の待遇を良くしたいなど、転職のお手伝いをしていることです！

### Q今後の抱負を教えてください。

【議長】議長としての任務が果たせるように頑張りたいです。また議会の思いが市民の笑顔に繋がるようにしていきたいです。

【副議長】いよいよ50歳となります。これまでと変わらず、市民との距離感の近い議員を目指して頑張ります！

## 会派の構成が変わりました

### 会派「富岳会」解散

令和7年4月15日をもって、会派「富岳会」は解散し、会派に所属しない議員（無会派）と合流して会派「つなぐ」を結成しました。

### 会派「超党派虹の会」一部会員が脱退

令和7年4月28日をもって、近藤千鶴議員が脱退し、無会派となりました。渡辺佳正議員が会派代表者になりました。

## つなぐ



左から小松快造、岩村恵美、佐野和彦、  
○仲亀恭平、望月芳将、白井由紀子

「市民の声を政治につなぐ」「異なる意見を持つ人々をつなぐ」「世代と世代をつなぐ」「今と未来をつなぐ」「命をつなぐ」

『会派つなぐ』は多様な人々の声や意見、異なる立場を結びつけ、より良い郷土を築いてまいります。

○印は会派代表者